

Un génie nommé Elon Musk : «  Elon Musk n'est plus propriétaire de X(Twitter) Je disais hier, ce monsieur m'épate  Sa société d'IA, xAI, vient de racheter X (anciennement Twitter) dans une transaction massive de 33 milliards de dollars. En surface, cela ressemble à une simple restructuration d'entreprise. Mais en réalité, Musk vient peut-être de prendre de vitesse toute l'industrie de l'IA. Voici pourquoi cela change tout : 1  X est évalué à 33 milliards de dollars 2  xAI vaut désormais 80 milliards de dollars 3  La transaction s'est faite entièrement en actions, excluant les 12 milliards de dollars de dette de X À première vue, on pourrait croire que Musk y perd... après tout, il avait payé 44 milliards de dollars pour Twitter à l'origine. Mais ici, cela ne concerne pas uniquement les réseaux sociaux. Il concerne quelque chose de bien plus précieux : les données. En 2022, les gens étaient perplexes. Pourquoi l'homme le plus riche du monde, connu pour construire des fusées et des voitures électriques, voudrait-il d'une plateforme sociale en difficulté ? Aujourd'hui, la réponse est claire : Twitter (devenu X) n'a jamais été un simple réseau social, c'était un moteur de données massives en temps réel. Avec 600 millions d'utilisateurs actifs générant un flux constant de conversations, d'opinions et d'événements en temps réel, X est une mine d'or pour entraîner des modèles d'IA. Et c'est exactement ce dont xAI a besoin pour rivaliser avec OpenAI, Anthropic et Google. Le timing n'est donc pas une coïncidence ... La preuve, il y a seulement quelques mois, xAI avait sécurisé un financement de 6 milliards de dollars avec une valorisation de 24 milliards. Désormais, après cette acquisition, sa valorisation s'envole à 80 milliards (dépassant même la croissance d'OpenAI). Pourquoi est-ce important ? La plupart des entreprises d'IA peinent à obtenir des données de qualité et réalistes. Leurs modèles dépendent de jeux de données préexistants et obsolètes qui ne reflètent pas le comportement humain en temps réel. Mais xAI a désormais quelque chose que ses concurrents n'ont pas: un accès direct et en temps réel aux interactions humaines. Cela signifie : 1  Des modèles d'IA plus humains 2  Un avantage compétitif dans les applications temps réel 3  La capacité d'entraîner l'IA sur les informations les plus récentes disponibles Que va-t-il se passer ensuite ? L'avenir nous le dira... Une chose est sûre, cette fusion ne se résume pas à un assistant IA intégré à X. Elle pose les bases de quelque chose de bien plus grand. Musk ne se contente pas de rivaliser avec OpenAI, Google et Anthropic. Il change complètement la donne.

On valide ? #lepsychomarketeur » Joël Samuel Gnlou

[See Tweet](#)